

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Komite sekolah di SMA Negeri 1 Amonggedo Kab. Konawe berperan aktif dalam pengelolaan maupun peningkatan sarana dan prasarana sekolah. Mulai dari kegiatan perencanaan, pengadaan, pengontrolan, hingga penggalangan dana guna meningkatkan sarana dan prasarana sekolah. Secara rinci dijabarkan sebagai berikut:

- 1) Peran komite di SMA Negeri 1 Amonggedo Kab. Konawe sebagai pemberi pertimbangan (*advisory agency*) dalam meningkatkan sarana dan prasarana sekolah ditunjukkan bahwa komite sekolah turut terlibat dan berpartisipasi dalam kegiatan perencanaan program komite, memberikan masukan kepada sekolah, bersama melakukan skala prioritas sekolah, menyusun RKAS komite sekolah dalam program pengadaan sarana dan prasarana sekolah. Peran komite sekolah sebagai pemberi dukungan (*supporting agency*) dalam peningkatan sarana dan prasarana sekolah dimana komite terlibat langsung dalam kegiatan pengadaan sarana dan prasarana sekolah komite sekolah turut menjadi panitia pengadaan sampai dengan proses pembelian maupun pembangunan, kemudian komite sekolah juga melakukan penggalangan dana guna meningkatkan sarana dan prasarana sekolah. Peran komite sekolah sebagai badan pengontrol (*Controlling agency*) dalam meningkatkan sarana dan prasarana sekolah, komite sekolah turut terlibat dalam rapat penyusunan RKAS komite sekolah, kemudian komite sekolah juga melakukan pengawasan terhadap keadaan sarana dan prasarana sekolah. Peran komite sekolah sebagai mediator dalam peningkatan sarana dan prasarana

sekolah dimana komite sekolah menjembatani atau menjadi prantara orang tua siswa kepada sekolah, dimana dalam rapat komite sekolah turut mengundang orang tua siswa untuk memusyawarahkan terkait dengan program yang akan diadakan oleh komite sekolah dan sekolah untuk meningkatkan sarana dan prasarana sekolah.

- 2) Optimalisasin peran komite dalam meningkatkan sarana dan prasarana di SMA Negeri 1 Amonggedo Kab. Konawe dimana komite melaksanakan peran komite dengan sebagaimana mestinya dan telah melaksanakan fungsinya dengan optimal dengan turut meningkatkan sarana dan prasarana di SMA Negeri 1 Amonggedo Kab. Konawe

5.2. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang sudah dipaparkan oleh penulis, maka penulis memberikan saran-saran antara lain sebagai berikut:

- 1) Kepada kepala sekolah SMA Negeri 1 Amonggedo Kab. Konawe agar selalu menjaga hubugnan baik dengan komite sekolah dan orang tua wali siswa
- 2) Komite sekolah senantiasa berperan aktif dalam melaksanakan peran serta fungsinya untuk meningkatkan pendidikan di SMA Negeri 1 Amonggedo Kab. Konawe